



## **FACE À L'IMPÉRIALISME, AUX RÉACTIONNAIRES ET À LA RÉPRESSION SOLIDARITÉ AVEC LE PEUPLE KURDE !**

A quelques jours du 10<sup>ème</sup> anniversaire de l'assassinat des trois responsables du PKK le 9 janvier 2013, un militant d'extrême-droite raciste et malade a à nouveau tué au siège du Conseil Démocratique Kurde à Paris. De nombreuses questions restent en suspens, en particulier pour éclaircir qui a armé son bras...

L'OCML Voie Proletarienne s'incline, une nouvelle fois, devant ces victimes de la barbarie fasciste, et assure une nouvelle fois les camarades kurdes des quatre pays de la région, Turquie, Iran, Irak et Syrie, de sa solidarité anti-impérialiste.

L'enjeu essentiel pour Macron-Darmanin, c'est de ne rien faire pour ne surtout pas heurter Erdogan et le régime turc, dont ils ont besoin d'une part pour emprisonner les migrants, et d'autre part comme intermédiaire avec Poutine dans la guerre en Ukraine. Depuis des décennies, le peuple kurde est victimes des contradictions entre grandes puissances impérialistes ou puissances régionales, qu'il s'agisse de la France et de l'Angleterre (anciennes puissances coloniales de la région), des USA, de la Russie, de la Turquie d'Erdogan, de la Syrie d'Assad, de l'Irak de Saddam Hussein ou de l'Iran des Mollahs. Tout le monde se moque finalement de leur sort de peuple sans terre, comme les Palestiniens, seulement intéressés à les utiliser selon leurs intérêts et leur calendrier. Les impérialistes étaient bien contents de trouver les combattant.e.s des YPG pour combattre Daesh ! Ceux-ci ont donné leur sang pour vaincre ces terroristes fascistes, et pour tout remerciement elles et ils ont été abandonnés à leur sort une fois la victoire acquise. Le 23 décembre, Evîn Goyî, une de ces combattantes qui avait participé à la reprise de Raqqa en 2017, venue se faire soigner en France et à qui Darmanin avait

refusé l'asile politique, a ainsi été tuée avec deux autres militants. Voilà comment la France impérialiste de Macron et Darmanin remercie les combattant.e.s kurdes.

L'impérialisme n'a que faire de l'intérêt des peuples, qu'il s'agisse des peuples kurde, palestinien, iranien, afghan etc., quels que soient les belles paroles cyniques sur la liberté, le droit des femmes, la démocratie et autres bla-bla... Il n'a d'ailleurs que faire de l'intérêt des peuples sur son propre sol, aux USA comme en Russie, en Chine, en Angleterre en France ou ailleurs. Partout, la classe ouvrière n'est que « ressource humaine » de l'exploitation capitaliste, chair à canon de la guerre économique mondialisée, flexible, précaire, misérable, soumise à la pénibilité et à la mort anticipée.

Le peuple kurde, une nouvelle fois, en fait l'amère expérience.

Nous sommes à ses côtés car nous avons le même ennemi, et que nous menons finalement le même combat vital. Le combat pour décapiter le monstre aux multiples tentacules qui exploite et opprime les travailleurs et les peuples du monde, pour libérer un avenir nouveau, pour permettre aux classes exploitées de construire un futur qui ne soit pas que sang et pleurs.

**Solidarité avec le peuple kurde ! Droit d'asile sans condition pour les réfugiés kurdes !**

**Vive notre combat commun contre l'impérialisme et la réaction !**

**En avant vers la révolution dans tous les pays du monde !**

**Vive l'internationalisme prolétarien !**

Participons à toutes les manifestations du Samedi 7 janvier, pour le 10<sup>ème</sup> anniversaire de l'assassinat des militantes du PKK le 9 janvier 2013, et en mémoire des victimes du 23 décembre

**ORGANISATION COMMUNISTE MARXISTE-LÉNINISTE**

**VOIE PROLÉTARIENNE**

★ CONTACT@OCML-VP.ORG ★ BP133 - 93213 SAINT-DENIS LA PLAINE CEDEX

